



Die Nachfrage nach Elektrofahrrädern explodiert, aber die Hersteller haben aufgrund eines Mangels an Ersatzteilen, die häufig aus Asien stammen, Schwierigkeiten, mit der Nachfrage Schritt zu halten. Dies bedeutet längere Wartezeiten für die Kunden.

Derzeit ist es schwer, ein neues Fahrrad zu finden, ohne viele Monate warten zu müssen. Der Geschäftsführer eines Pariser Geschäfts hat vor Monaten 1.500 Fahrräder bestellt, die noch immer nicht geliefert wurden. Diese Verzögerungen, die bis zu sechs Monate betragen können, sind auf die Herstellung der Fahrräder zurückzuführen, die sich aufgrund des Mangels an Ersatzteilen verlangsamt hat.

Lieferzeiten von bis zu 18 Monaten für einige Teile

Die Nachfrage explodiert, insbesondere nach Elektrofahrrädern, deren Absatz seit 2020 um 30% gestiegen ist. Ein Hersteller in der Region Sarthe (Frankreich) hat Schwierigkeiten, Ersatzteile zu beschaffen, die in Asien hergestellt werden. Während die Wartezeit für bestimmte Teile vor der Covid-Krise höchstens fünf Monate betrug, werden sie laut Philippe Vaxelaire, dem Direktor des Unternehmens, immer länger, bis hin zu 18 Monaten. Eine Reportage von France 2: